

にじいろ

津南小学校3学年だより

R8. 1. 26

No.37



4年生に向けて…。

4期がスタートした時に学年集会をしました。みんなで自分たちの成長を確認し、今後の課題について話し合いました。

- 生活や遊びのルールを守る人が増えた。
- けんかが少なくて、もっと仲がよくなつた。
- 悪口やこそこそ話が減つた。
- 勉強の時に、集中できるようになつた。
- 話の聞き方がよくなつてきた。
- 係の仕事などをしっかりとやつている。
- 楽しくて明るい学年になつた。

- 言葉づかいがよくない。
(呼び捨て、あだ名、あおる言葉)
- ドッジボールのチーム決めが、公平ではないことがある。
- 相手によって態度を変えることがある。
- 担任の授業では話を聞くけれど、そうでない人の話の聞き方がよくない。

担任が子どもたちに話そうと思っていたことと、全く同じことを子どもたちも感じていて、とても驚きました。子どもたちは自分たちのよさと課題をよ～く分かっていました。4年生を見据え、どうしたらさらにパワーアップできるのかを、子どもたちと一緒に考えていきます。



お願いと連絡です。ご協力をお願いします。

消防団に入っている方、インタビューさせてください

社会科で地域の安全を守っている方の学習をしています。消防団という組織があり、普段はご自分の仕事をもちろんながら、必要に応じて出動することを学びました。「うちの人、消防団に入っている！」と教えてくれた子どもたちが何人もいました。お時間の許す時だけこうですので、お話を聞かせてくださると大変助かります。よろしくお願いします。

消防署見学に行きます

- ・日時 1月27日（火）
学校出発9：30 学校到着11：25
- ・行き先 十日町地域消防署 南分署

ハンカチの携帯を！

先日行われた避難訓練の時、火災が起きた時の煙を吸わないと
ために、ハンカチで口を押さえました。しかし、携帯しておらず、口を押さえることができ
なかつた子どもたちが大勢いました。手洗いの後にも清潔なハンカチで拭いてほしいで
す。毎日持ってくるように指導しました。しばらく、お声かけをお願いします。

